

Aujourd'hui, je range mon grenier, dit Grand Chien.
Veux-tu m'aider mon petit chat ?
Si ce n'est pas toute la journée, je veux bien.
À deux, cela va toujours plus vite, promet Grand Chien.



Tu n'as pas peur des araignées ?
Pas lorsque tu es là, Grand Chien.
Alors, allons-y gaiement !



Nos deux amis passent leur bleu de travail.



Brosse à poil dur, brosse à poil doux,
seau, plumeau et pelle à poussière...
Tout est là, rien ne manque.



Grand Chien ouvre la trappe du grenier :
Quel bazar ! Un vrai capharnaüm !
Capharnaquoi ? demande Petit Chat.
CA-PHAR-NA-ÛM ! répète Grand Chien
en articulant du mieux qu'il peut.
Cela veut dire... un lieu qui renferme beaucoup
d'objets en désordre.

Comme ton grenier ?
Exact, mon petit chat,
ce grenier est plein à ras bord !



Dans un des quatre coins, il y a une montagne de bouquins et de vieux papiers.

Tu as vraiment lu tous ces livres, Grand Chien ?
Cela fait beaucoup d'histoires !
Tu veux bien m'en lire une ?



Grand Chien prend le premier livre du haut de la pile.
«Histoires très courtes», c'est le titre, dit Grand Chien.
Petit Chat est un poil déçu.
Il aurait préféré «Histoires très longues».

Grand Chien chasse la poussière de la couverture
et commence la lecture.





Voici l'histoire d'un homme.
L'histoire d'un homme qui a
une banane dans son oreille.
Un passant l'aperçoit assis
sur un banc et lorsqu'il arrive
à sa hauteur, il lui dit:
«Monsieur! Excusez-moi,
mais vous avez une banane
dans votre oreille.»

L'homme relève la tête de son
journal et lui répond:
«Parlez plus fort, je n'entends
pas très bien, car j'ai une
banane dans mon oreille!»

